

NEWSLETTER FONDOS EUROPEOS AYUDAS EUROPEAS Y NACIONALES

Abierta la línea 1 de la convocatoria de ayudas del PERTE de Descarbonización Industrial.

El Ministerio de Industria y Turismo ha dado un paso crucial hacia la **transición verde de la industria** al abrir la ventanilla para la solicitud de fondos europeos destinados a proyectos de descarbonización en el sector industrial. Esta iniciativa es parte del **PERTE de Descarbonización Industrial**, una medida fundamental para avanzar hacia una economía más sostenible y respetuosa con el medio ambiente a través del uso de tecnologías innovadoras y prácticas ecoeficientes.

Esta **Línea 1 de ayudas de actuación integral para la descarbonización** respalda las acciones llevadas a cabo por las industrias nacionales para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero. Esto incluye la descarbonización de fuentes de energía mediante la electrificación de procesos, la incorporación de hidrógeno, la gestión energética integral de procesos industriales, la reducción del uso de recursos naturales y la captura de carbono, entre otras iniciativas.

Con una dotación de **1.000 millones de euros**, divididos en 500 millones en subvenciones y 500 millones en préstamos, esta línea de ayuda está dirigida a **sociedades mercantiles públicas y privadas** dedicadas a actividades industriales, así como a agrupaciones que trabajen en la descarbonización de una única instalación principal.

Los requisitos para acceder a estas ayudas son ambiciosos: los proyectos deben **reducir al menos 3.000 toneladas equivalentes de CO2 al año** o al menos un 30% de sus emisiones. Además, los proyectos tractores deben

contar con un **presupuesto mínimo financiable de 1 millón de euros** y deben finalizar antes del 31 de marzo de 2026.

Se espera que una segunda convocatoria de la Línea 1 se lance durante el segundo semestre de 2024, permitiendo la participación de proyectos con finalización más allá del año 2026.

El PERTE de Descarbonización Industrial, con una inversión pública **de 3.170 millones de euros**, tiene el potencial de movilizar **hasta 11.800 millones de euros en inversión total**. Estas inversiones no solo promoverán la descarbonización y modernización de la industria manufacturera, sino que también aumentarán la competitividad del sector en aproximadamente un 10% y generarán alrededor de **8.000 empleos**.

Según estimaciones del Ministerio de Industria y Turismo, se espera una reducción significativa de las emisiones, alcanzando hasta 13 millones de toneladas de CO2 al año gracias a estas medidas. Este es un paso importante hacia un futuro más sostenible y un compromiso claro con la lucha contra el cambio climático.

Gracias por leerlos.

Auren.

[ACCEDE AL PROGRAMA](#)